
COMUNE DI RANDAZZO
PROVINCIA DI CATANIA

DELIBERAZIONE ORIGINALE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 15 deIReg.

Data 20/05/2015

OGGE'ITO: Comunicazioni.

Prelievo punto o.d.g.

L'anno duemilaquindici il giorno venti mese di maggio

Alle ore 19,15 e segg. e nella solita sala delle adunanze consiliari del Comune suddetto

Alla seduta ordinaria di oggi 20/05/2015, partecipata ai Signori Consiglieri a norma

di legge, risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI

1) GRILLO ANTONINO

2) GULLOTTO MARIACRISTINA

3) RAGAGUAALFIO

4) FOTI CONCETTA

5) ANZALONE GIANLUCA

6) PILLERÀ ALFIO

7) RUSSO MARIA SERENA

8) GIARRIZZO CARMELO

9) CERAULO VINCENZO

10) PRIOLO CARLO
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CONSIGLIERI

11) MOLLICA SEBASTIANO

12) EMMANUELE GRAZIA

13) ARRIGO MARIA LOREDANA

14) RUBBINO CARMELO

15) SINDONI SARÀ ANNA

16) MINISSALE FRANCO GIUSEPPE

17) GUIDOTTO ANTONIO

18) SALANITRI STEFANIA MARILENA

19) PAGANO CONCETTA

20) SCALISI CARMELO TINDARO

Presenti

SI

SI

SI

SI

SI

SI

SI

SI

Assenti

SI

SI

Presenti N. 12 Assenti N. 8

Presiede il Presidente Antonino Grillo.

Partecipa alla seduta e cura la redazione del presente verbale il Segretario Generale dott.ssa Carmela
Vitetta.

Sono presenti il Sindaco e gli Assessori Bonina e Franco.

La seduta è pubblica.



D Presidente constatato il numero legale, dichiara aperta la seduta.
Passa al 1° punto all'o.d.g. e nomina scrutatori i Consiglieri Emmanuele, Anzalone e Arrigo.

Alle 19,18 entra il Consigliere Pillerà, presenti N. 13, assenti N. 7 (Gullotto, Foti, Russo,

Giarrizzo, Priolo, Guidano e Pagano).

Il Cons. Ragaglia da comunicazione dell'assenza del Consigliere Russo Maria Serena la quale,
per il suo tramite, fe sapere che è assente per motivi familiari (lutto).
Successivamente dichiara che per correttezza politica il Presidente del Consiglio, giacché non ha
più maggioranza in Consiglio, nonostante l'ordinanza del TAR, dovrebbe dare le dimissioni.
Tuttavia per quanto riguarda i Consiglieri che hanno votato la revoca, si ribadiscono le
motivazioni espresse in detta delibera di revoca. Distingue l'aspetto tecnico-giuridico su cui si è
espresso il TAR e l'aspetto politico, in relazione al quale permangono, a suo avviso ed in attesa
della prossima udienza del TAR fissata per il 28 maggio 2015, tutte le criticità circa la gestione

dell'attuale presidenza. ......
Rammenta di aver presentato una interrogazione sulla gestione di capitoli di spesa inseriti con

capitoli previsti da emendamento dell'opposizione, inerenti i contributi alle scuole ed all'acquisto

di arredamenti scolastici.

Alle 19,25 entra il Consigliere Gullotto, presenti N. 14, assenti N. 6 (Foti, Russo, Giarrizzo,

Priolo, Guidano e Pagano).

n Cons. Ragaglia premette che a suo parere le scuole di Randazzo stanno bene visti i risultati
ottenuti, in particolare la vittoria di un concorso bandito dalla Camera dei Deputati, vittoria
ottenuta dall'Istituto Comprensivo De Amicis.

A suo parere, nonostante questi brillanti risultati, l'Amministrazione Comunale non aiuta le

Scuole di Randazzo. „ _ . . .
Rammenta che il 22 maggio p.v. gli alunni della 2- classe dell'Istituto Comprensivo De Amicis
verranno premiati a Roma dal Presidente della Repubblica per la vittoria del concorso Parlawiki.
Su questo argomento, insieme agli altri Consiglieri Comunali, si chiede al Sindaco di assumere

impegni precisi a favore delle Scuole della Città. ...... . „ ~ *,
Soera che l'interrogazione cui ha fotto riferimento sia fetta propria e sia deliberata dalla G.M.
Interviene in merito ad un avviso pubblicato sulla voce "News" del sito comunale circa il
reclutamento da parte della Cooperativa Città del Sole, di una figura di OSS.

Critica il fatto che il bando adottato in una data è stato pubblicato sul sito on-hne con notevole

ritardo dalla sua emanazione e per pochi giorni.

Alle 19,35 entra il Consigliere Giarrizzo, presentì N. 15, assenti N. 5 (Foti, Russo, Priolo,
Guidano e Pagano).

D Cons. Ragaglia contesta le medesime irregolarità circa i tempi ristretti, in merito al bando per

CMede^venga revocato il bando di reclutamento di OSS e venga riemanato affinchè siano
concessi termini più ampi alla cittadinanza, così questa ultima può avere conoscenza più
approfondita. Infetti, a suo parere, oltre alla pubblicazione sul sito on-hne, si sarebbe dovuto
affiggere un tradizionale manifesto. Diversamente, così come è accaduto, si favoriscono gli amici

Intervie a' proposito del compenso corrisposto al neo Capo Settore dei Servizi Finanziari di €
1 500 00 Contesta il fatto che si utilizzi detta unità di personale appartenente alla dotazione
organica di altro Comune. Chiede quale sia la norma giuridica che consente l'utilizzazione di detta
unità di personale come Capo Settore dei Servizi Finanziari del Comune di Randazzo;

Alle 19.40 entra il Vice Sindaco, doti Lanza.



n Presidente interviene solo per dire che sulle contestazioni circa la sua gestione della Presidenza del
Consiglio, risponderà dopo il 28.05.2015.

Il Sindaco da il benvenuto al Presidente del Consiglio e formula auguri per il prosieguo.
Circa i contributi alle Scuole evidenzia che la G.M. ha adottato i relativi atti.

Si dichiara compiaciuto e felice della vittoria conseguita al concorso Parlawiki da parte dell'Istituto
Comprensivo De Amicis. Esprime formalmente detto compiacimento per mezzo di una lettera. Proprio
giorno 14 u.s. la G.M. ha concesso un contributo di € 500,00 per venire incontro alle esigenze di chi
non può partecipare per ragioni economiche alla manifestazione prevista a Roma.

Rammenta che già ad aprile la G.M. aveva deliberato un contributo di € 3.000,00 da ripartire tra le due '
Istituzioni Scolastiche.

Enumera i contributi erogati dal Comune alle istituzioni scolastiche della Città. «

Rammenta il successo riscontrato dalla recente manifestazione denominata "Minisindaci",
manifestazione che grazie al contributo regionale è stata svolta a costo zero. '
Richiama un altro successo ottenuto da studenti dell'istituto Comprensivo De Amicis e del Circolo f
Don Milani.

In merito al bando di selezione della figura OSS rileva che la procedura di reclutamento è di ■
competenza esclusiva della Cooperativa. Il Comune ha solo offèrto spazio comunicativo per la !
pubblicazione dell'avviso. *

Contesta le critiche del Consigliere Ragaglia. '

Per quanto riguarda il Cimitero comunica che risponderà dettagliatamente l'Assessore ai LL.PP. sig. !
Franco.

II Cons. Ragaglia chiede di intervenire per evidenziare che nella sua interrogazione scritta egli è stato
chiaro e preciso. Chiede come mai la G.M. non ha deliberato per le scuole quanto previsto e deliberato
con il bilancio di previsione. Infatti i 5/12A non sono € 5.500,00 ma € 12.500,00. '
Afferma che un conto sono i contributi per I-arredamento scolastico un altro conto sono i contributi per '
visite guidate, per attività extracurriculari. j

Afferma che il Sindaco dovrebbe vergognarsi. Infatti può erogare altri € 6.000,00 e non lo fa mentre le !
scuole della Città per organizzare le attività extracurriculari sono costrette ad elemosinare centinaia di
euro alle aziende private.

Per il bando di reclutamento della OSS afferma che non stato rispettato il D Lgs 163/2006. !

D Cons. Emmanuele interviene da Consigliere Comunale ma anche nella qualità di Dirigente
Scolastico perché i risultati ottenuti dalle alunne e dagli alunni delle scuole di Randazzo onorano la
Città ed offrono occasioni irripetibili agli stessi alunni ed agli operatori scolastici di formazione. !
Rammenta che tutte le Amministrazioni Comunali hanno sempre apprezzato e cercato di sostenere le i
iniziative scolastiche.

Afferma che i soldi anticipati per l'iniziativa "Coloriamo il mondo" saranno recuperati attraverso il ;
contributo regionale.

Esprime i complimenti agli studenti per l'iniziativa del "Minisindaco". j
Ciò a comprova della efficace e notevole attività delle Istituzioni Scolastiche della Città.
Rileva l'importanza di attingere a fondi europei e l'utilità di precedere alla raccolta di fondi tramite
sponsorizzazione.

Per quanto riguarda il bando di reclutamento della figura di OSS ritiene che il Comune c'entri solo ■
come supporto/amplificazione alla comunicazione. La procedura reclutativa è competenza della !
Cooperativa che è soggetto estraneo al Comune.

Auspica che ciò nonostante i bandi anche di privati siano pubblicati sul sito on-line del Comune per un t
ampio margine di tempo. Invita i cittadini a registrarsi all'URP perché cosi possono ricevere tutti gli
avvisi dei concorsi pubblicati.

Interviene in relazione alla sfiducia al Presidente del Consiglio affermando che se una parte l'ha !
sfiduciato la maggioranza l'ha sostenuto. Pertanto il Presidente ha il diritto di ricoprire tale ruolo
legittimamente.



II Cons. Pillerà preliminarmente si lamenta del cattivo funzionamento dei microfoni.

Diversamente dal Consigliere Emmanuele ritiene delegittimato l'attuale Presidente del Consiglio

che ritiene ex Presidente.

Si sussegue un alterco tra il Consigliere Pillerà ed il Presidente del Consiglio.

n Cons. Pillerà continua rammentando che la parte del Consiglio che non vuole il Presidente è

formata da 10, forse 11 Consiglieri, pertanto può verifìcarsi un forte ostruzionismo.

Questo Presidente non lo vuole il Paese. Deve lasciare la poltrona e deve andare a lavorare.

Afferma che gli da fastidio il sorrìso, a suo parere sarcastico, del Sindaco. Infatti non c'è nulla da

rìdere.

Da lettura di stralci di una lettera indirizzata all'Amministrazione Comunale dai genitori delle

vittime dell'incidente stradale del febbraio 2013 lungo la SS 120, tratto antistante i centri

commerciali.

A tal proposito rammenta, anche se è noto a tutti, che la scorsa domenica è avvenuto un incidente

gravissimo con alcuni feriti per alcuni dei quali è stato necessario l'intervento dall'elisoccorso.

Critica la nomina degli esperti, che, per quanto a sua conoscenza, non hanno prodotto alcuna

relazione.

Afferma che detti esperti sono stati nominati su imput del partito del Sindaco.

Critica il fatto che il Sindaco giunge al comune ogni giorno alle ore 10,00. Ciò è grave perché la

mattinata fa la giornata. A suo parere il Sindaco "pensa solo al 27".

Afferma che a Randazzo da qualche mese ci sono gravi disservizi idrici.

Rileva che il Sindaco poc'anzi non ha saputo rispondere al quesito sulla fornitura dei loculi

cimiteriali.

Ribadisce che per lui Grillo non è più Presidente, ma semplice Consigliere.

Rammenta che per partecipare a finanziamenti per le scuole occorre preliminarmente avere per gli

edifici scolastici gli studi di vulnerabilità. Cosi hanno fatto altri Comuni (Trecastagni, Brente).

Forse il Comune di Randazzo vuole attingere ai finanziamenti col sorriso.

Rammenta che la partecipazione a recenti bandi di finanziamento per le scuole hanno avuto esito

negativo perché non corredate da tutti gli atti necessari tra cui lo studio di vulnerabilità sismica.

Afferma che al Comune comandano i Dirigenti perché la politica è scarsa.

Il posto del Sindaco, afferma "... è al Museo dell'Opera dei Pupi" perché, afferma, ci sono pupi e
pupari... i tre porcellini".

Conclude riservandosi di reintervenire.

n Cons. Arrigo chiede all'Assessore alla P.I. se il Comune di Randazzo abbia partecipato al
recente bando di finanziamento (anche per la gestione) per Asilo Nido.

Invita il Sindaco a disporre una corretta manutenzione del manto stradale.

Chiede chi si occupa del protocollo. Ciò perché una nota a lei indirizzata protocollata il
23.04.2015 le è pervenuta il 28/04/2015.

Ritiene tale ritardo grave.

n Cons. Rubbino ritiene indispensabile esprimere un inciso sul Presidente del Consiglio.

Afferma che i Consiglieri che hanno richiesto la revoca hanno vinto la battaglia politica. Il
Presidente è delegittimato.

Contesta il fatto che l'attuale Amministrazione Comunale abbia fatto molto per le scuole. In verità
il Comune è escluso da benefici di finanziamento regionali per le scuole (vedi scuole Cappuccini e
De Amicis).

Teme che le recenti esclusioni da bandi di finanziamento sia grave perché il rischio è di essere
esclusi dal Piano Triennale Regionale per l'edilizia scolastica.

A suo avviso il Comune ha perso circa € 700.000,00 di finanziamento che avrebbe permesso alla
popolazione scolastica di avere sedi più sicure e migliore viabilità.



Chiede come mai il Sindaco non protesti con l'ANAS per il mancato asfaltamelo del tratto SS

interessante Randazzo. Ciò è tanto più grave in quanto questi 18 Km ci separano dall'unico
Comprensorio Ospedaliere della zona.

Altro argomento: il ricorso alla cartella esattoriale per la ricostruzione bellica. Ciò costituisce una vera

e propria spada di Damocle. Per quanto a sua conoscenza a giorni ci sarà la decisione di 1° grado.

Chiede chiarimenti in merito alla proroga del controllo del monitoraggio. Ha visto che all'Albo
Pretorio è stato pubblicato un Decreto Sindacale adottato a settembre 2014 ma pubblicato ad aprile
2015. Ed in merito chiede chiarimenti.

n Presidente in merito alla paventata sua delegittimazione afferma che si riserva di intervenire dopo
l'udienza del TAR del 28.05.2015.

n Cons. Minissale interviene in merito alla recente inaugurazione del Museo dell'Opera dei Pupi. In

tale occasione vi è stata una insensibilità istituzionale allorché non sono stati riservati posti a due
precedenti Sindaci che molto hanno fatto per realizzare tale Museo.

Chiede chiarimenti in ordine alla presenza del dott. Spatafora. Ciò in forza della delibera di GM N 75
del 05.05.2015.

Desidera avere tutte le presenze dal 14.11.2014 ad oggi del dott. Spatafora, quale dipendente pubblico
presso il Comune di Randazzo.

n Cons. Giarrizzo afferma che Grillo è un Presidente sfiduciato.

II Presidente replica che il Consigliere Giarrizzo non ha rispetto.

n Cons. Giarrizzo precisa che Grillo è Presidente del Consiglio sfiduciato. Chiede al Presidente di
stare zitto.

Segue un alterco tra il Presidente ed il Consigliere Giarrizzo.

n Presidente giacché si chiede che egli debba stare zitto e visti i toni accesi della discussione, alle
21,03, sospende la seduta per cinque minuti.

Alla ripresa dei lavori, alle 21,15, all'appello nominale risultano presenti N. 15 Consiglieri (Grillo,
Gullotto, Ragaglia, Anzalone, Pillerà, Giarrizzo, Ceraulo, Mollica, Emmanuele, Arrigo, Rubbino,
Sindoni, Minissale, Salanitri e Scalisi) assenti N. 5 Consiglieri (Foti, Russo, Priolo, Guidotto e
Pagano).

II Cons. Giarrizzo afferma preliminarmente che la sospensione della seduta è stato un atto arbritario.
Ribadisce che dal momento in cui viene meno il rapporto fiduciario tra Consiglio e Presidente,
quest'ultimo dovrebbe dimettersi.

Rileva che la segnaletica stradale in questo paese è messa male o non messa affatto. Ad esempio cita
l'angolo di via Pirandello Piazza Municipio manca la segnaletica di divieto di svolta a destra.
Chiede all'Amministrazione Comunale di effettuare una ricognizione al fine di garantire regolarità e
sicurezza.

Per quanto riguarda il raduno dei baby sindaci afferma che pur essendo stato una bella manifestazione,
essa è stata poco partecipata perché poco pubblicizzata.

Chiede notizie circa i cantieri dei servizi, giacché è da due anni che si parla di essi. Chiede come mai
alcuni comuni stanno procedendo alla rendicontazione mentre a Randazzo non si è ancora partiti.
Chiede di sapere in forza di quale normativa il dott. Spatafora svolge attività di dipendente pubblico a
Randazzo.

Chiede fortemente di avere chiarimenti in merito.



Pone all'attenzione del Sindaco e del Consiglio il problema della esiguità di personale
infermieristico presso II RSA dell'ex Presidio Ospedaliero 'del comune. Chiede al Sindaco di
intervenire e farsi carico del problema e rappresentarlo al nuovo Manager. Ciò garantisce

sicurezza ai pazienti ed ai lavoratori.
Afferma che non bisogna distogliere l'attenzione da questo grosso problema.

Chiede perché la G.M. non ha erogato il contributo alle scuole previsto nel bilancio di previsione
2014, consentendo cosi alle scuole di realizzare attività, extracurriculari senza aggravio per le

famiglie.
Inoltre interviene sul suo cavallo di battaglia: la via Clarentano. Questa via da ben quattro mesi

non è stata messa in sicurezza, soprattutto l'archetto. Cosa si aspetta ad intervenire: che qualcuno

si faccia male?

Chiede risposta sulle segnalazioni espresse.

Chiede risposte sul Cimitero e cosa stia facendo l'Amministrazione Comunale o cosa intenda fare.

D Cons. Sindoni dichiara che interviene su alcuni precisi argomenti: via Clarentano, il cattivo
stato delle strade che hanno causato incidenti anche gravi. Chiede ali'Amministrazione di istituire
un tavolo tecnico per la sicurezza di via Gaetano Basile. Si è parlato di dossi, ma sembra che a
causa delle difficoltà che avrebbero i mezzi di soccorso, non si può attuare ciò. Non si può però
più spettare che altri incidenti si verifichino! Li ci sono persone e scuole. Si può fare una mozione.
L'altro argomento è il fabbisogno di cestini per deiezioni canine. Il Sindaco con ordinanza ha
ingiunto ai proprietari di pulire se i loro cani sporcano. E' vero che alcuni proprietari sono incivili
ma si devono mettere i cittadini nella possibilità di buttare gli escrementi del cane. Quindi
muniamo il paese di cestini perché altrimenti si ha l'alibi per non rispettare l'ordinanza.
Interviene in merito ad aree a forte rischio di proliferazione e moltiplicazione di parassiti.
Chiede all'Assessore al ramo di procedere ad un controllo del territorio ed ad effettuare una
disinfestazione laddove ci sono parassiti nocivi.

Esprime i complimenti alla scuola De Amicis per avere vinto al concorso Parlawiki. Sa che
l'Amministrazione Comunale ha erogato un contributo per consentire la copertura di alcune spese

finalizzate alla partecipazione a detto concórso. Certo se le casse comunali lo consentivano
sarebbe stato molto bello erogare un contributo maggiore. Ma ciò non è stato possibile.
Occorre aprire un tavolo di concertazione tra le autorità competenti per mettere in sicurezza via

Gaetano Basile.

D Cons. Scalisi critica il Presidente per avere sospeso la seduta.

Anch'egli concorda per mettere in sicurezza la via Gaetano Basile, visti i gravi incidenti che
accadono. A suo parere occorre installare gli autovelox. Detto tratto stradale, su cui ha competenza

esclusiva il Comune, deve essere messo in sicurezza.

Atte 21,49 entra il Consigliere Guidotto, presenti N. 16 Consiglieri, assenti N. 4 Consiglieri (Foti,

Russo, Priolo e Pagato).

D Cons. Scalisi afferma che altro problema da affrontare è quello dell'approvvigionamento idrico.
Ci sono zone di Randazzo in cui vi è un disservizio idrico. Ciò è inaccettabile, visti i costi delle

bollette.

Interviene anche in merito alla gestione e controllo della locazione dei capannoni di C/da

Sant'Elia. Invita a procedere alla vendita, mediante asta pubblica, di un capannone disponibile in

c/da Sant'Elia.

Invita, l'Amministrazione Comunale a puntare, per lo sviluppo economico e gastronomico di

Randazzo, su un protocollo tipico: l'olio di oliva.
Interviene sulla problematica del Cimitero. Evidenzia alcune criticità già sussistenti nella
progettazione dei loculi della Cappella dei Cappuccini. Chiede perché non si stia procedendo alla

realizzazione di un numero doppio di loculi.



In merito alla Cappella delle Suore chiede se il Comune ha a disposizione le somme per rimborsare le

Suore, n rischio è di occupare dei posti senza aver prima onorato un contratto.

Si complimenta con gli Istituti scolastici di Randazzo per gli ottimi risultati ottenuti.

Afferma che l'attuale è una Amministrazione Comunale fantasma più che trasparente.

Crìtica le modalità di pubblicazione sul sito comunale dell'avviso di selezione della Cooperativa Città

del Sole della figura di OSS. Occorre permettere la più ampia conoscenza e partecipazione.

Afferma di non comprendere la figura dell'esperto finanziario a proposito dell'attuale Capo Settore

Ragionerìa.

Invita, altresì, a dare risposte sui Cantieri di servizio.

L'Ass. ai LL.PP. sig. Franco interviene in merito alla sicurezza della viabilità in via Gaetano Basile.

In detta via l'autovelox non può essere installato per legge. Illustra le ragioni per cui non è possibile

installare autovelox in questa tipologia di strada (categoria E). Il codice della Strada disciplina

l'installazione dell'autovelox.

n Cons. Minìssale interviene per affermare che occorre acquisire l'autorizzazione del Prefetto.

Condivide la proposta del consigliere Sindoni di creare un tavolo tecnico cui partecipare le autorità

interessate per mettere in sicurezza la viabilità urbana.

Interviene sul Piano Triennale dell'edilizia scolastica. Afferma che negli ultimi bandi di finanziamento

non si è stati esclusi per la mancanza degli studi di vulnerabilità sismica ma per mancanza del "parere

sismico".

Informa che il Dirìgente Regionale ing. Medaglia ha comunicato che è probabile la riapertura di bandi

di finanziamento dell'edilizia scolastica.

Afferma che, purtroppo, gli edifici scolastici non hanno le schede di vulnerabilità sismica. Tuttavia tali

schede dovevano essere redatte da circa quindici anni.

Circa il numero dei loculi cimiteriali da realizzare afferma che esso è stato determinato in rapporto alle

risorse economiche disponibili.

Esplicita le ragioni per cui si è proceduto a realizzare i loculi solo sul lato sinistro.

In merito ai disservizi idrici afferma che essi scaturiscono in gran parte da perdite nella rete.

Preannuncia che a breve comunicherà gli interventi che si sono effettuati negli ultimi due mesi. Tali

interventi miglioreranno l'approvvigionamento idrico.

Per quanto concerne la manutenzione del manto stradale comunale comunica che sarà effettuata in

rapporto alle risorse economiche disponibili.

Ringrazia il Consigliere Giarrizzo per aver evidenziato le criticità rappresentate da via Clarentano. Per

questa via si attende il nulla osta della Sovrintendenza. Inoltre alcuni interventi dovranno essere

effettuati dai proprietari di alcune case.

L'Ass. alla P.L ins. Garasto in risposta a quanto detto dal Consigliere Arrigo, per quanto riguarda

l'Asilo Nido, afferma che si è in procinto di celebrare la gara d'appalto. Aggiunge, inoltre, che non si è

potuto partecipare al bando citato dal Consigliere Arrigo perché il Comune di Randazzo non è

strutturalmente deficitario.

II Sindaco osserva che su molte problematiche è già intervenuto l'Assessore Franco.

A proposito del suo sorriso contestato dal consigliere Pillerà, afferma di preferire il sorriso al livore

espresso dal volto del citato Consigliere.

Esprime chiarimenti in ordine ai rilievi mossi dal Consigliere Minissale relativi a incomprensioni

verificatisi durante la manifestazione di inaugurazione del Museo dell'Opera dei Pupi.

Rammenta, altresì, che nel suo intervento ha ringraziato i precedenti Sindaci.

Interviene sulla sicurezza stradale di alcune vie urbane, soprattutto via Gaetano Basile.

Atteso che non è consentito legislativamente installare autovelox, afferma che agirà ed insisterà per

collocare dossi artificiali. Rammenta, tuttavia, che i recenti incidenti si sono verificati per mancato

rispetto delle norme del Codice Stradale da parte degli utenti/automobilisti.



Interviene sulla segnaletica stradale rilevando che occorre intervenire con più cospicui fondi.

Tuttavia evidenzia che parte della segnaletica è divelta e vandalizzata da parte di cittadini

incoscienti ed incivili.

Sui Cantieri di Servizio afferma che quelli del Comune sono stati approvati. Il loro finanziamento

è correlato dalla riprogrammazione di fondi concessi dallo Stato alla Regione.

Sull'ex Presidio Ospedaliero afferma che i servizi da esso erogati debbono essere migliorati e

potenziati.

Rileva, tuttavia, che nell'arco di due anni si sono alternati diversi manager. Presso l'ultimo

incaricato si recherà per evidenziare le criticità discusse nell'odierna seduta. Si dichiara d'accordo

sul tavolo tecnico proposto dal Consigliere Sindoni sulla sicurezza della viabilità.

Concorda con il Consigliere Scalisi di garantire un prodotto tipico come l'olio di oliva. Invita il

predetto Consigliere a venirlo a trovare per analizzare e concordare le iniziati da adottare.

Il Cons. Guidotto per quanto riguarda l'edilizia scolastica si dichiara stupito del fatto che da un

lato si è sempre esclusi ma dall'altro l'Amministrazione Comunale si dichiara quasi soddisfatta del
lavoro svolto.

Chiede che fine ha fatto la ristrutturazione della scuola dei cappuccini. Ciò anche tenuto conto del
fatto che il sindaco aveva espresso assicurazioni circa la regolare funzionalità prima della
riapertura dell'anno scolastico 2015/2016.

Chiede in particolare al Sindaco se detto suo impegno sarà rispettato o meno.

Chiede se per tale rifunzionalizzazione del plesso scolastico cappuccini PAmministrazione
Comunale ha adottato tutti i provvedimenti di competenza.

Chiede ancora informazioni sull'esecuzione dei lavori presso la Casermetta del Monte Spagnolo.
Inoltre, domanda che fine hanno fatto i gabinetti pubblici.

Chiede a che punto è la definizione della pianta organica e la relazione ed approvazione del
regolamento degli uffici e dei servizi. Questo è un argomento spinoso ma prima o poi dovrà essere
affrontato.

Chiede a che punto si è col trasferimento degli uffici comunali presso le stanze chiuse
dell'immobile di proprietà comunale di Santa Caterina.

Si compiace dell'inaugurazione del Museo dell'Opera dei Pupi.

Alle 22,55 entra il Consigliere Foti, presenti N. 17 Consiglieri, assenti N. 3 Consiglieri (Russo,
Priolo e Pagano).

D Sindaco sui lavori della scuola dei Cappuccini afferma che l'UTC ha già redatto il progetto II
budget a disposizione ammonta ad € 60.000,00.

Comunica che i gabinetti pubblici, ristrutturati dopo episodi di vandalismo, sono oggi funzionanti.
Sulla Casermetta di Monte Spagnolo evidenzia che si è in procinto di sigiare il contratto per i
lavori di manutenzione straordinaria.

In merito alla pianta organica ed al regolamento degli uffici e dei servizi rileva che a breve essi
saranno approvati.

In merito alla utilizzazione del 1° piano di Santa Caterina afferma che l'Amministrazione
Comunale ha chiesto all'UT di relazionare. Si è in attesa di acquisire tale relazione.

D Cons. Ragaglia ribadisce che per la minoranza il Presidente è sfiduciato. A suo parere il
Presidente avrebbe dovuto dimettersi.

Voleva capire se il Sindaco stasera si sta impegnando a dare gli ulteriori € 6.000,00 alle scuole
velocemente e prontamente.

D Sindaco afferma di aver già risposto nel precedente intervento.

D Cons. Ragaglia si dichiara insoddisfatto di questa ultima risposta del Sindaco.
Afferma che il Sindaco non è in grado di rispondere.



n Sindaco interviene affermando che su tale ulteriore richiesta darà esaustiva risposta scritta. {

0 Cons. Ragaglia afferma che il Sindaco è un incapace. j

n Sindaco replica che il Consigliere Ragaglia non si può permettere di attribuirgli dell'incapace. : |
i
i

II Cons. Ragaglia afferma che il Sindaco non è degno di rappresentare questo Comune. {

Si sussegue un' accesa discussione e vista l'animosità del dibattito il Presidente, alle 23,10, sospende • \
la seduta. ;

Alla ripresa dei lavori, alle 23,45, all'appello nominale risultano presenti N. 12 Consiglieri (Grillo, {

Gullotto, Ragaglia, Foti, Pillerà, Giarrizzo, Emmanuele, Arrigo, Rubbino, Minissale, Guidotto e j

Scalisi) assenti N. 8 Consiglieri (Anzalone, Russo, Ceraulo, Priolo, Mollica, Sindoni, Salanitri e {
Pagano).

n Cons. Ragaglia giacché il Sindaco non ha voluto rispondere alla sua domanda respinge l'accusa di j

maleducazione. Prende atto dell'incapacità del Sindaco a dare esecuzione di un deliberato del j
Consiglio quasi all'unanimità di erogare contributi presenti nel bilancio di previsione. >

Chiede che sia letto l'intervento del Sindaco riportato a verbale sulla problematica dei contributi !
scolastici.

Il verbalizzante Sig. Di Silvestro da lettura del 1 ° intervento del Sindaco. t

D Cons. Ragaglia afferma che si evince dalla lettura degli interventi del Sindaco che lo stesso non ha j

assunto alcun impegno per la concessione dei contributi alle scuole nei limiti dei 5/12mi delle somme ' j
previste in bilancio. . ' :

Fa notare la debolezza del sindaco, che non essendo in grado di prendere impegni ha abbandonato j
l'aula. Questo per il bene che vuole alle scuole randazzesi. ! j

D Cons. Pillerà considerato che si è in attesa di acquisire il parere del Capo Settore UTC per , ;

esprimere un parere propone di prelevare il 3° punto che diventa il 1°, il 1° diventa il 2° ed il 2° ' •
diventa il 3°. ! ;

II Presidente passa a votazione e nomina scrutatore in sostituzione del Consigliere Anzalone il ; ..
Consigliere Giarrizzo. < ',

Indice la votazione sulla proposta del Consigliere Pillerà di prelievo del 3° punto all'o.d.g. che ottiene : j
il seguente risultato: •

Presenti N. 12 Consiglieri

Assenti N. 8 Consiglieri (Anzalone, Russo, Ceraulo, Priolo, Mollica, Sindoni, Salanitri e ' (
Pagano) ' '

Favorevoli N. 12 Consiglieri

IL CONSIGLIO COMUNALE ;

DELIBERA !

Di approvare all'unanimità la proposta del Consigliere Pillerà di prelievo del 3° punto all'o.d.g. , <•

Si passa al nuovo 1° punto all'o.d.g.



La presente deliberazione viene letta, aj/provajaje sottoscri

*ESID

^GENERALE

VITETTA

II sottoscritto Messo Comunale dichiara che la presente delibera è stata affissa all'Albo

Pretorio dal al

Randazzo, li

IL MESSO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Generale certifica, su conforme attestazione del Messo, che la presente

deliberazione, in applicazione della L.R. 3.12.1991, n.44, è stata affissa all'albo pretorio comunale

il giorno , per rimanervi per quindici giorni consecutivi.

Dalla Residenza Municipale, li

IL SEGRETARIO GENERALE

Dott.ssa Carmela Vitetta

II sottoscritto Segretario Generale attesta che la presente deliberazione, in applicazione

della LR. 3.12.91, n.44, pubblicata all'albo pretorio comunale per quindici giorni consecutivi

dal al senza opposizione o reclami, è
divenuta esecutiva il giorno :

□ decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art.12 comma 1° della LR. n.44/1991);

□ perché dichiarata immediatamente esecutiva (art. 12 comma 2° della L.R. n.44/1991).

Dalla Residenza Municipale, lì

IL SEGRETARIO GENERALE

Dott.ssa Carmela Vitetta


